

## PRESSEINFORMATION Nr. 09/2023

# Netzwerkerweiterung bei cargo-partner in China

**In den vergangenen Monaten hat cargo-partner weitere Büros und Logistik-Center an wichtigen Standorten in China eröffnet und setzt damit seinen langfristigen Wachstumskurs innerhalb der asiatischen Konjunkturlokomotive fort. Zu den Highlights gehören ein Kompetenzzentrum für Pharma & Healthcare in Shanghai, ein Lager in Guangzhou im Süden sowie neue Büros in Nanjing im Osten des Landes und in Chongqing in Zentralchina.**

Vom 14. bis 16. Juni 2023 war cargo-partner mit einem eigenen Stand auf der Fachmesse „transport logistic“ im Shanghai New International Expo Centre vertreten. Mit rund 400 ausstellenden Unternehmen und über 21.500 Besucher:innen auf 30.000 m<sup>2</sup> Ausstellungsfläche stellt die Fachmesse einen wichtigen Branchentreffpunkt dar, bei dem die neuesten Erkenntnisse und Erfahrungen ausgetauscht werden. cargo-partner nahm diese Veranstaltung zum Anlass, sein umfangreiches Netzwerk in China zu präsentieren, einschließlich der jüngsten Erweiterungen in Shanghai, Guangzhou, Chongqing und Nanjing.

Luca Ferrara, CEO von cargo-partner, zu den neuesten Netzwerkerweiterungen: „China ist ein dynamischer und sich schnell entwickelnder Markt, der immense Möglichkeiten für die cargo-partner-Gruppe bietet. Unser neues Pharma Center in Shanghai, unser neues Lager in Guangzhou und unsere neuen Büros in Chongqing und Nanjing sind weitere wichtige Puzzlesteine in unserem stetig wachsenden Netzwerk in China. Unsere strategische Entscheidung, eine starke Präsenz in ganz China aufzubauen, unterstützt unsere langfristigen Ziele, unsere operative Effizienz zu verbessern, die Beziehungen zu unseren Partner:innen und Kund:innen vor Ort zu vertiefen und neue Chancen für weiteres Wachstum zu nutzen.“

### **Kompetenzzentrum für Pharma & Healthcare in Shanghai**

Im März 2023 kündigte cargo-partner die Eröffnung eines neuen Kompetenzzentrums für Pharmazeutika und Gesundheitswesen in Shanghai an. China ist einer der weltweit größten Produzenten von Pharma- und Gesundheitsprodukten und ein zunehmend wichtiger Absatzmarkt für diese Art von Produkten. Das neue „Pharma Competence Center“ dient nun als operative Drehscheibe für exportierende und importierende Unternehmen, die GDP-konforme Transportlösungen für medizinische Produkte benötigen. Die Expert:innen von cargo-partner vor Ort können nicht nur temperaturkontrollierte Luft- und Seefrachtservices, sondern auch temperaturkontrollierte LKW-Transporte für die erste und letzte Meile anbieten.

### **Neues Lager in Guangzhou**

Zusätzlich zu den bestehenden Lagereinrichtungen von cargo-partner in Shanghai, Chengdu, Kunshan und Hongkong mit insgesamt 22.000 m<sup>2</sup> Lagerfläche hat der Logistikdienstleister ab dem 1. März 2023 ein neues Lager in Guangzhou eröffnet. Die Stadt gilt als wichtiges logistisches Drehkreuz in Südchina, und Kontraktlogistik ist aktuell einer der Schwerpunkte in der China-Strategie von cargo-partner. Aus diesem Grund hat das Unternehmen vor Kurzem sein erstes Lager in Guangzhou eröffnet, das im Jahr 2024 erweitert werden soll, um der starken Marktnachfrage gerecht zu werden. Während die meisten Kund:innen von cargo-partner in Guangzhou derzeit aus der Hightech-Branche kommen, plant das Team vor Ort, seine Kapazitäten in den Bereichen E-Commerce, Industrie und Konsumgüter in naher Zukunft zu erweitern.

### **Büroerweiterung in Chongqing**

Im April 2023 feierte cargo-partner den Umzug seines Büros in Chongqing in ein größeres und moderneres Gebäude. Dank seiner idealen geografischen Lage und seiner gut ausgebauten Infrastruktur ist Chongqing ein wichtiges Transport- und Logistikzentrum in Zentralchina. Die Flughäfen von Chongqing gehören zu den zehn größten Flughäfen Chinas (gemessen am jährlichen Aufkommen) und der Hafen der Stadt ist der größte in der oberen Jangtse-Region. Außerdem ist die Verbindung Chongqing-Duisburg ein Eckpfeiler des wachsenden transeurasischen Eisenbahnnetzes.

### **Neues „Customer Service Office“ in Nanjing**

Um sein lokales Netzwerk weiter zu stärken, hat cargo-partner kürzlich eine neue Verkaufsrepräsentanz in Nanjing eröffnet. Der neue Standort ist eines von mehreren cargo-partner-

Offices in der Region des Jangtse-Flussdeltas, wo das Unternehmen eine breite Palette von Transport- und Logistikservices anbietet. Nanjing ist ein bedeutender Umschlagspunkt im Osten Chinas und liegt am Zusammenfluss mehrerer Logistikknotenpunkte, darunter der Flughafen Nanjing Lukou, der weltgrößte Binnenhafen sowie Anschlüsse an die wichtigsten Eisenbahnlinien in der Region.

Seit der Eröffnung des ersten Büros von cargo-partner in China im Jahr 2004 hat der internationale Transport- und Logistikanbieter sein Netzwerk an Büros und Lagern im Land kontinuierlich ausgebaut. Heute ist das Unternehmen mit 380 Mitarbeiter:innen an 16 Standorten in China vertreten.

Wien, 22. Juni 2023

### **Über cargo-partner**

cargo-partner ist ein privat geführter Info-Logistik-Komplettanbieter mit einem breiten Portfolio an Luft-, See-, Landtransport- und Logistik-Services. Mit 40 Jahren an Expertise in Informationstechnologie und Supply Chain Optimierung entwickelt das Unternehmen maßgeschneiderte Services für eine Vielzahl an Branchen, um Wettbewerbsvorteile für seine Kund:innen auf der ganzen Welt zu schaffen. cargo-partner wurde 1983 gegründet und erwirtschaftete im 2022 einen Umsatz von 2,06 Milliarden Euro. Das Unternehmen beschäftigt derzeit weltweit über 4.000 Mitarbeiter:innen.

### **Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:**

Karin Schwarz / Corporate Director Communications & Marketing  
cargo-partner GmbH

Airportstraße 9

2401 Fischamend, Austria

Tel.: +43 5 9888-11322

E-Mail: [karin.schwarz@cargo-partner.com](mailto:karin.schwarz@cargo-partner.com), [www.cargo-partner.com](http://www.cargo-partner.com)